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Ratsfrau Schöberle
( Anfrage Nr. 1265/2006 )

Eingereicht am 29.05.2006 um 13:30 Uhr.

Ratsversammlung

Anfrage von Ratsfrau Schöberle zu Personalkosten 20 00 bis 2006 / Übertragung und 
Verwendung von Mitteln

In den Haushalten der letzten 5 Jahre lag bei den Personalausgaben der Haushaltsansatz 
regelmäßig höher als das endgültige Rechnungsergebnis. Es handelte sich hier in der Regel 
um eine Differenz von rund 3 Millionen Euro, die nach Angaben der Verwaltung in das 
nächste Haushaltsjahr übertragen wurden.

Ich frage die Verwaltung: 

1. Wie viel Personalkosten wurde ab dem Jahr 2000 jeweils in das nächste Jahr 
übertragen und wofür wurden diese verwendet? 

2. Gab es Mehrfachübertragungen?

3. Wie viel Personalkosten wurden von 2005 nach 2006 übertragen und wofür sollen 
diese im Detail verwendet werden? 

Marianne Schöberle 

Hannover / 29.05.2006


